

Die drei Aufsteiger in die Bezirksliga SV Mitterkreith (Mitte), FC Katzbach II (li.) und SC Michelsneukirchen (re.). Foto: D. Dietl

Mitterkreith, Katzbach II und Michelsneukirchen steigen auf

Kreisliga-Meisterschaft in Traubenbacher Stockhalle

Am Sonntag wurde in der Untertraubenbacher Stockhalle die Meisterschaft der Kreisliga/Sommer für Herrenmannschaften ausgeschossen. 15 Mannschaften aus dem Kreis 600/Cham waren am Start. In einem ausgeglichenem Turnier gab es an der Spitze spannende Spiele um die drei Aufstiegsränge.

Schließlich setzte sich der ESV Mitterkreith in der Besetzung Klaus Kneitinger, Markus Hofinger, Jürgen Gleixner und Christian Weber mit 22:6 Punkten durch und errang die Kreisliga-Meisterschaft. Einen Punkt dahinter landete der FC Katzbach II (Andreas Schall, Josef Gmach, Klaus Fechter und Helmut Ertl) mit 21:7 auf dem zweiten Platz. Dritter wurde mit 19:9 der SC Michelsneukirchen mit Josef Schuhbauer, Walter Günther, Erwin Wittmann und Günther Muhr. Diese drei Mannschaften spielen im Sommer 2010 in der Bezirkliga.

Den Klassenerhalt sicherten sich: 4. ESC Lam IV 18:10; 5. FC Untertraubenbach II 16:12; 6. FC Ottenzell III 15:13, Note 1,455; 7. DJK Rettenbach I 15:13, Note 1,017; 8. ESC Lam III 13:15; 9. SV Lohberg II 12:16, Note 1,000; 10. SV Weiding 12:16, Note 0,819; 11. TV Waldmünchen II 12:16, Note 0,743; 12. FC Untertraubenbach III 11:17. In die A-Klasse müssen absteigen: 13. ESC Bad Kötzting II 10:18, Note 0,855; 14. DJK Rettenbach II 10:18, Note 0,777; 15. SV Neubäu 4:24 Punkte.

Bei der Siegerehrung überreichte Wettbewerbsleiter Max Seebauer an die Aufsteiger die Nadeln in Gold, Silber und Bronze und bedankte sich bei Schiedsrichter Hans Jäger (FC Katzbach) für die Spielleitung und Tobias Bauer (Rechenbüro).